

TEPJF valida triunfo de candidato morenista en Hidalgo

**FABIOLA MARTÍNEZ
Y RICARDO MONTOYA**
REPORTERA Y CORRESPONSAL

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la declaración de validez de la elección para la gubernatura de Hidalgo y la expedición de la constancia de mayoría a favor de Julio Ramón Menchaca Salazar, de la coalición encabezada por Morena.

El PAN impugnó el dictamen del tribunal de Hidalgo y solicitó la nulidad de los comicios del 5 de junio, por la intervención del presidente

Andrés Manuel López Obrador y funcionarios de distintos niveles de gobierno, entre otras razones.

Por unanimidad, el TEPJF aprobó el proyecto en el que se concluye: "si bien se acreditó la existencia de conductas que transgredieron los principios de neutralidad e imparcialidad en la contienda, no son de la magnitud suficiente para considerar que afectaron el resultado de la elección".

En el caso del jefe del Ejecutivo, se dijo que sus declaraciones emitidas en una conferencia matutina, relacionadas con la candidata de la coalición PRI-PAN-PRD, Carolina Viggiano (sobre una supuesta posi-

ción contra las pensiones para adultos mayores) tuvieron un grado de incidencia, pero no se prueba que impactaron "en forma trascendente" en el resultado de la contienda.

Si bien la diferencia entre el primero y segundo lugar fue de 30 por ciento (más de 300 mil votos), también se recalcó que en seis actos proselitistas participaron funcionarios en favor de Menchaca.

Lamenta el fallo la priísta Carolina Viggiano

En tanto, la priísta Carolina Viggiano dijo ayer que un triunfo obtenido mediante la violación a la

ley jamás podrá ser considerado legítimo, luego de que la Sala Superior del TEPJF validó el triunfo de Julio Menchaca, aunque reconoció violaciones graves a los principios de equidad e imparcialidad en el proceso electoral.

Además lamentó "el triste papel" del TEPJF por su fallo, pues "en este país se puede cometer violencia política de género, difamar, injuriar, usar programas públicos, tiempos oficiales y no pasa nada".

El 5 de septiembre, en la explanada de Plaza Juárez de Pachuca, Menchaca Salazar rendirá protesta como nuevo gobernador de Hidalgo para el periodo 2022-2028.